



UN Global Compact – Fortschrittsbericht 2017

Erklärung zur Fortsetzung der Unterstützung des UN Global Compact

Als weltweit tätiges Finanzunternehmen leistet die LGT Group einen wichtigen Beitrag zu einer intakten ökologischen, sozialen und ökonomischen Ordnung. Einerseits durch unsere Produktpalette mit nachhaltigen Anlagen, in welche die Fürstliche Familie investiert und die wir auch unseren Kunden zugänglich machen. 2017 haben wir das LGT Sustainability Rating eingeführt, welches unseren Kunden die Nachhaltigkeitsqualität andererseits durch gezielte Massnahmen für einen sparsamen Umgang mit Ressourcen im Bankbetrieb. Nicht zuletzt ist es ein wesentlicher Bestandteil unserer Unternehmenskultur, gesellschaftliche Verantwortung wahrzunehmen und benachteiligte Menschen zu unterstützen. Dazu haben wir 2007 die LGT Venture Philanthropy gegründet, die wirksam die Armut in der Welt bekämpft.

Der UN Global Compact ist weltweit die wichtigste und grösste Plattform für verantwortungsbewusste Unternehmen, um sich öffentlich zu den Prinzipien nachhaltiger Entwicklung und gesellschaftlicher Verantwortung zu bekennen. Die LGT will einen positiven Beitrag zu einer gesunden wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Entwicklung leisten. In dieser Haltung sind wir 2012 dem UN Global Compact beigetreten.

Mit dem vorliegenden Fortschrittsbericht 2017 erneuern wir dieses Bekenntnis zum UN Global Compact. Die LGT setzt sich weiterhin aktiv für die Wahrung der Menschenrechte und für faire Arbeitsbedingungen ein. Wir fühlen uns auch dem weltweiten Schutz der Umwelt verpflichtet, weshalb wir verstärkt auf erneuerbare Energien und Energie-Effizienzmassnahmen setzen und auch unsere Lieferanten in die Pflicht nehmen.

Die 10 Prinzipien des UN Global Compact sollen in Zukunft noch stärker in unserer Nachhaltigkeitsinitiative verankert und umgesetzt werden.

Vaduz, 11. Juni 2018

S.D. Prinz Philipp von und zu Liechtenstein
Chairman LGT Group

S.D. Prinz Max von und zu Liechtenstein
CEO LGT Group